



Klassikwelt Bodensee läutet im Mai 2025 neue Old- und Youngtimer-Saison ein

- **Verkaufs- und Eventmesse präsentiert Vielfalt klassischer Mobilität**
- **80er-Jahre Sonderschau für Youngtimer Fans**
- **Vintage Demo Racing und Airshow an allen Messetagen**

Friedrichshafen – Bereits zum 16. Mal entführt die Klassikwelt Bodensee Besucherinnen und Besucher in die faszinierende Welt historischer Mobilität zu Lande, zu Wasser und in der Luft. Die Oldtimer- und Youngtimer Szene darf sich nächstes Jahr vom 16. bis 18. Mai 2025 sowohl auf ein breites Händlerangebot als auch auf neue Sonderschauen wie „Die 80er Jahre - Welcome Back“ und „Classic-Cars in Black & White“ freuen. Zudem versprechen das täglich stattfindende Vintage Demo Racing mit historischen Rennfahrzeugen und die Airshow jede Menge Action und Abwechslung. „Ein einzigartiges Konzept einer Verkaufsmesse für klassische Mobilität, gepaart mit emotionsgeladenen, dynamischen Events – das macht die Klassikwelt Bodensee aus“, freut sich Projektleiter Roland Bosch.

Kontraste und Eleganz auf vier Rädern

Schwarze und weiße Schmuckstücke rücken bei der neuen Sonderschau „Classic-Cars in Black & White“ ins Rampenlicht „Sonderschauen bei denen auch private Oldtimerbesitzerinnen und -besitzer ihre klassischen Gefährte einbringen können, sind zentraler Bestandteil unseres Messekonzeptes“, betont Roland Bosch. Wer mit seinem Oldtimer den Ausstellungsbereich bereichern möchte, kann sich mit aussagekräftigen Fotos bewerben unter:

klassikwelt@messe-fn.de.

Hommage an die 80er Jahre

Mit der Sonderschau „Die 80er Jahre - Welcome Back“ würdigt die Oldtimermesse im Vierländereck eine besondere Epoche, in der die digitale Welt das Laufen lernte. Das hat zum einen die Technik der Autos und Motorräder beeinflusst, aber auch das Design: So wurde beispielsweise die Innenausstattung der Autos durch digitale Anzeigen modernisiert. „Die

Sonderschau präsentiert neben den mobilen Exponaten aus diesem hochspannenden Jahrzehnt, ebenso Lifestyle, Mode und Musik“, ergänzt Roland Bosch. Auch Besitzerinnen und Besitzer von Big Bikes aus den Achtzigern in originalem Zustand können sich für die Ausstellung anmelden. Außerdem können sich Youngtimer-Fans auf die Sonderschau „Mein Youngtimer“ freuen, bei der einige Modelle gezeigt werden, die durchaus das Potenzial zum Klassiker haben.

Actionreiches Rahmenprogramm: Vintage Demo Racing und Airshow

Über 300 klassische Fahrzeuge auf zwei, drei und vier Rädern erinnern täglich mit ihrem unnachahmlichen Sound auf dem 1,6 Kilometer langen Messerundkurs an vergangene Rennsportzeiten. Bei der ebenfalls täglich stattfindenden Airshow zeigen einige der besten Piloten Europas atemberaubende Luftakrobatik mit historischen Flugzeugen.

Kostenlose Parkmöglichkeiten für Klassiker: Die ADAC-Parkarena

Die ADAC-Parkarena bietet Fahrzeugbesitzerinnen und -besitzern die Möglichkeit, ihre Fahrzeuge mitten im Messegelände zu präsentieren und somit Teil der Klassikwelt Bodensee zu werden. Ohne vorherige Anmeldung können Oldtimer mit H-Kennzeichen und Youngtimer in die ADAC-Parkarena einfahren. Motorräder, bis Baujahr 1989 können am ACE-Café, dem legendären Londoner Bikertreff, geparkt werden.

Händler, Markenclubs und Teilemarkt sind das Herzstück der Messe

Für alle, die noch selbst an ihrem Oldtimer schrauben, ist der umfangreiche Ersatzteilmarkt in der Halle B1 eine wichtige Anlaufstelle. In den B-Hallen bieten Händler ein breites Sortiment an Fahrzeugen und Lifestyle-Accessoires. Wer fachlichen Rat sucht, wird bei den Restaurierungsprofis fündig. Außerdem stehen den Besucherinnen und Besuchern die Spezialisten der zahlreichen Markenclubs mit ihrem Wissen rund um die historische Technik mit wertvollen Tipps zur Seite.

Pressekontakt:

Valeria Rachiele, Managerin Media Relations

Tel.: +49 7541 708-469

E-Mail: valeria.rachiele@messe-fn.de

Infos und Öffnungszeiten:

Die Klassikwelt Bodensee findet von Freitag, 16. bis Sonntag, 18. Mai 2025 statt. Geöffnet hat sie Freitag von 10:00 bis 19:00 Uhr, Samstag von 09:00 bis 18:00 Uhr und Sonntag von 09:00 bis 17:00 Uhr. Weitere Infos unter <https://www.klassikwelt-bodensee.de/> und auf Facebook <https://www.facebook.com/KlassikweltBodensee/>.

Über die Klassikwelt Bodensee

Die Klassikwelt Bodensee ist der Treffpunkt für die Oldtimer-Community. Die Veranstaltung zelebriert die klassische Mobilität und Fahrkultur vergangener Epochen zu Land, zu Wasser und in der Luft. Mit ihrem einmaligen Mix aus Business und Lebensfreude ist sie drei Tage lang das Zentrum für historische Mobilität, Zubehör und Accessoires. Hier begegnen Fachhändler und Teilemarktanbieter einem kaufkräftigen Fachpublikum aus der Vierländerregion. Außerdem bietet die dynamische Messe ein Vintage Demo-Racing auf einem 1,6 km langen Rundkurs an. Zudem bereichern eine Airshow mit geschichtsträchtigen Flugzeugen, zahlreichen Sonderschauen und diversen Lifestyle-Events die Veranstaltung. Eine Besonderheit der Klassikwelt Bodensee ist zudem die kostenlose ADAC Oldtimer Parkarena, die einen regelrechten Kultstatus besitzt. Spezialisten für Fahrzeugrestaurierungen und liebevoll gepflegte Schätze der Markenclubs locken jährlich zehntausende Besucherinnen und Besucher aufs Friedrichshafener Messegelände.

Über die Messe Friedrichshafen

Die Messe Friedrichshafen GmbH zählt zu Deutschlands führenden Messegesellschaften und ist im Vierländereck am Bodensee zu Hause. 1950 zur Wirtschaftsförderung der Region gegründet, hat sie sich als Veranstalter und Vermarkter von Freizeit- und Fachmessen weltweit einen Namen gemacht. Kongresse, Firmen- und Sportveranstaltungen sowie TV-Produktionen und Live-Konzerte ergänzen das breite Portfolio. Jedes Jahr zieht die Messe Friedrichshafen hunderttausende Besuchende und tausende von ausstellenden Unternehmen aus mehr als 100 Nationen an den Bodensee. Insgesamt bieten 87.500 m² Ausstellungsfläche verteilt auf zwölf Messehallen und zwei Multifunktions-Foyers sowie die beiden Freiflächen im Innenhofbereich mit 15.500 m² und dem Static Display mit 20.000 m² einzigartige Nutzungsmöglichkeiten für erlebnisreiche Messetage zur Verfügung. Das kompakt konzipierte Messegelände mit Messe-See in direkter Nachbarschaft zum Flughafen sowie Hallen mit Hangar-Toren vielfältige Nutzungsvarianten.